

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan karunianya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan meraih gelar Sarjana Pendidikan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan dengan judul skripsi "Efektifitas Pembelajaran Kooperatif Teknik Think – Pair – Share (TPS) Pada Sub Materi Pokok Pencemaran Lingkungan Kelas X Semester 2 SMA Negeri 7 Tanjungbalai Tahun Pembelajaran 2012/2013".

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat di atasi karena bantuan yang tulus dari berbagai pihak. Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dra.Riwayati, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan saran-saran mulai dari rencana penulisan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini, Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku ketua jurusan biologi, dan Dr.rer.nat. Binari Manurung, M.Si selaku dosen Pembimbing akademik, serta Bapak Drs. Lazuardi, M.Si., Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si., dan Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah dan guru-guru serta staf tata usaha SMA Negeri 7 Tanjungbalai yang telah membantu penulis sewaktu melaksanakan penelitian. Teristimewa saya sampaikan kepada Ayahanda Teddy Erwin Damanik dan Ibunda Siti Munawaroh yang dengan penuh kasih sayang membesarkan, mendidik dan sudah bersusah payah membiayai kebutuhan penulis dan kepada kakak dan adik yang kusayangi Eka Rizky Fauzi Damanik, Tri Syafira Febriyanti, dan Catur Nugraha yang selalu berdoa buat penulis dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan studi, kepada suami tercinta Indra Saputra Manurung yang membantu dari awal hingga terselesaikannya skripsi ini, kepada anak tercinta Maulana Alfarizi Manurung yang selalu memberi dukungan buat penulis serta semua teman-teman seperjuangan kelas Pendidikan Biologi 2009 Ekstensi

Unimed, khususnya Latifah Nasution, Fauziah Balqis, Sailana Mira, dan Dian Aprilianti.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun, penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca, demi perbaikan skripsi ini. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca khususnya dalam dunia pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis

Dwi Ridha Amalia

Nim. 409341012

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY